

Weinfreunde genießen Rot-, Weiß- und Roséweine

Unna. „Lieblingssweine zum Grillen“ stellte der Vorstand der Weinfreunde vom Hellweg jetzt auf der Dachterrasse des Ateliers vor. Insgesamt folgten 40 Teilnehmer – darunter drei Gäste – der Einladung. Passend zum Thema Grillen konnten die Teilnehmer der Weinprobe auch verschiedene Würstchen vom Grill sowie verschiedene Grillsaucen probieren. Zur Verkostung kamen hauptsächlich leichte und zumeist fruchtbetonte Weiß- und Roséweine aus deutschen Anbaugebieten, aber auch ein samtiger Rotwein aus Apulien. Gleich zu Beginn der Weinprobe wartete der Weinfreund Peter Schampera mit einer besonderen Überraschung auf. Er präsentierte einen französischen Apfelwein – landläufig als Cidre bekannt, der gut zu Grillwürstchen mit Senf passte.

Die nächste Veranstaltung der Weinfreunde findet bereits am Samstag, 17. Juni statt. Dann besuchen die Weinfreunde wieder Ortsteile der Hellweg-Region. Dieses Mal steht der Besuch des Stockumer Hofmarkts an. Weitere Informationen zu der Veranstaltung finden interessierte Gäste im Internet (www.weinfreunde-vom-hellweg.de)